
 

「ここ滋賀」のあり方検討について 

 

１  概要 

 情報発信拠点「ここ滋賀」については、平成２９年度に東京・日本橋に開設し今年度８

年目を迎える。 

 この間、コロナ禍を経て、ＥＣ市場の規模拡大、外食需要の回復、テレワークの定着な

どのライフスタイルや働き方の変化があったことや人口減少が進み活力減退が今後さ

らに見込まれる一方で、東京へのヒト、モノ、カネの一極集中が加速的に進んでいるこ

となど、「ここ滋賀」を取り巻く環境は大きく変化していること、また、現建物の賃貸借

契約が令和８年度末までとなっていることから、令和９年４月以降の「ここ滋賀」のあり

方について検討を行う必要がある。 

 そのため、今年度「ここ滋賀のあり方検討懇話会」を設置し、「ここ滋賀」のこれまでの

取組を評価するとともに首都圏における中長期的な変化を見据えながら、今後の「ここ

滋賀」のあり方について、多角的に検討をしていくこととする。 

 

２  懇話会における議論内容 

 （１） 「ここ滋賀」の現状、実績、評価について説明、意見交換・「ここ滋賀」視察（第１回） 

 （２） 「ここ滋賀」の①機能、②立地、③運営等について説明、それぞれの項目につい

て意見交換（第２回） 

 （３） 「ここ滋賀のあり方最終案」について説明、意見交換（第３回） 

 

３  懇話会委員（敬称略） 

氏   名 略   歴 

岩嵜 博論 武蔵野美術大学 教授（研究テーマ：政策デザイン等）、 

東京－長浜リレーションズ 会長 

小川 貴子 (株)和た与 取締役、近江八幡商工会議所 女性会 会長 

金子 博美 (株)琵琶湖グランドホテル 代表取締役 

川端 均 レーク滋賀農業協同組合 常務理事 営農販売担当 

畠田 千鶴 （一財）地域活性化センター メディアマーケティングマネージャー 

 

４  今後のスケジュール（予定） 

 ・令和６年１０月  …  第１回懇話会 （場所：都内開催※「ここ滋賀」視察を含む） 

 ・令和６年１２月  …  第２回懇話会  

 ・令和７年５月   …  第３回懇話会       
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